

"Esto ha sido en La Palma desgracia sobre desgracia, y la gente necesita saber que Dios está con ellos"

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 20 de Julio de 2023 00:00

Este martes, cuando aún la incertidumbre sobre el incendio seguía marcando la actualidad informativa, *Actualidad Evangélica* entrevistó al pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma, Josué Santana.



(Redacción, 20/07/2023) Gracias a Dios, las autoridades han anunciado que el devastador incendio de La Palma ha quedado bajo control tras varios días activo. No obstante, la situación sigue siendo desoladora. Casi 3.000 hectáreas de terrenos forestales y varias propiedades calcinadas, y una situación emocional de la población que sufre este incendio cuando aún no se había respuesto del impacto económico, material y emocional de la erupción volcánica del año 2021.

Este martes, cuando aún la incertidumbre aún seguía marcando la actualidad informativa, *Actu*

"Esto ha sido en La Palma desgracia sobre desgracia, y la gente necesita saber que Dios está con ellos"

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 20 de Julio de 2023 00:00

alidad Evangélica

entrevistó al pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma, Josué Santana. Con él analizamos la situación, y conocíamos los detalles de las actuaciones que la comunidad evangélica por mitigar la situación y apoyar a las víctimas y desplazados con sus recursos humanos, materiales y espirituales.

Les invitamos a escuchar esta entrevista y a orar por los motivos que nos expresa en ella el pastor Santana.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [La iglesia evangélica Bautista de Tijarafe, muy próxima al incendio, presta sus instalaciones para tareas logísticas y de avituallamiento en las labores de extinción](#) (17/07/2023)